



HERZLICH WILLKOMMEN
zum Schulbeginn 17/18



Mit dem Eröffnungsgottesdienst zum Thema „**Jeder Mensch hat Talente**“, begann am 11. September 2017 das Schuljahr. Unsere neue Religionslehrerin Manuela Hauzenberger hatte diesen mit tollen Geschichten (**Regenbogenvogel**) und Ideen gut vorbereitet

Für unsere Schule haben wir ein neues Leitbild erstellt:

„Wer hohe Türme bauen will, muss auf ein sicheres, stabiles Fundament achten.“

In diesem Sinne verstehen wir unsere Aufgabe als Volksschullehrer. Wir möchten in einer Atmosphäre der gegenseitigen Wertschätzung unseren anvertrauten Schülern ein sicheres, fachliches Basiswissen, die notwendigen Grundfertigkeiten, aber auch die lebensnotwendigen, sozialen Kompetenzen und Werte wie Höflichkeit, Rücksichtnahme, Gemeinschaftssinn vermitteln, die sie befähigen, in den weiterführenden Schulen darauf aufbauen zu können. Sie dürfen sich dabei zu selbstbewussten, toleranten Menschen entwickeln, die auch im Hinblick auf eine gesunde Lebensführung und Eigenverantwortung sensibilisiert werden. Eine nachhaltige Gesundheitsförderung liegt uns am Herzen.

Unsere Schule wird weiterhin zweiklassig geführt.

Leitung: SR VD Erna Allerstorfer

Klassenverteilung:

1. Klasse (1./2.Schst.): Jasmin Berger, BEd

2. Klasse (3./4.Schst.): SR VD Erna Allerstorfer

16 Teamlehrerstunden: Dipl.-Päd. Monika Gumpenberger, BA

Religionslehrerin für 4 h ist Manuela Hauzenberger

Regina Wöhrer ist für 3 h Werkerziehung zuständig.

Unsere Putzfee Regina Neudorfer sorgt mit äußerst viel Engagement und Elan für große Sauberkeit an unserer Schule. Herzlichen Dank!

Schülerzahlen	Knaben	Mädchen	Gesamt
1. Schulstufe	3	2	5
2. Schulstufe	6	4	10
3. Schulstufe	3	4	7
4. Schulstufe	5	5	10
Summe:	17	15	32

5 Tafelklassler (1. Schst.) durften wir in diesem Schuljahr an unserer Schule begrüßen:

Furtmüller Laurenz
 Khaled Alkadi Hamza
 Panholzer Anna
 Preining Romana und
 Schütz Jan.



Nach dem Eröffnungsgottesdienst ging es dann endlich für die SchülerInnen in ihr Klassenzimmer, wo sie die „erste richtige Schulstunde“ hatten. Neben den SchülerInnen kamen auch die Eltern der Tafelklassler mit großer Vorfreude mit. Alle waren neugierig, was sie nun nach der Kindergartenzeit erwarten wird. Wie im Fluge verflog dieser erste Schultag.



Das gesamte Lehrerinnenteam wünscht allen SchülerInnen einen guten Start und viel Freude in der Schule.